
　

日頃は「鈴木さだはる後援会」に対し、ご支援ならびにご協力を賜り感謝申し上げます。

9月議会（定例会）が終了しました。

今回の議会の中で人生初の一般質問をさせていただきました。

今月号につきましてはその内容について、抜粋ではありますがお伝えをさせていただきます。

   （鈴木さだはる後援会だより No.5）

さだボイス
作者：娘

【9月定例会一般質問報告】

裏面に続く

ごあいさつ

【議会情報】

➀議案提出

10月号

➀予算や条例などの計画案である議案が市長から議長に提出されます。

※今回は、議会（定例会）の流れを紹介します。

②市長が議案説明を行い、議員がその内容について質問します。すべての議案を議員全員で話し合っていては、

 時間がかかるため各専門委員会に付託（話し合いをお願いすること）します。

③各委員会の少人数で細かいところまで話し合い多数決で委員会の意見を決定します。

④各委員長（委員会の代表者）が委員会での意見をまとめて本会議で報告します。

9月6日～9月29日の間で定例会が実施され、

下記の 2テーマについて一般質問をさせて

いただきました。

テーマ１；「ごみ散乱のないきれいなまちづくりについて」

答）カラスなどに生ごみが荒らされる、分別されていないごみが出されている等の相談のほか、ごみの出し方についての

問い合わせが、電話や窓口、メールなどを通して、日々数多く寄せられている。

対応として、カラス避けネットの無料配布や、ごみ出しのルールが徹底されていないごみステーションには、

ごみの収集日と分別区分を記載した看板や注意喚起の看板の提供等を行っている。

ーごみ散乱のないきれいなまち刈谷にすることで選ばれる刈谷市なるー

市当局（産業環境部）・・・広く市民の方へ周知を図っていく必要がある

※議会（定例会）内容につきましては、後日発行の「かりや市議会だより」をご確認ください。

問）ここ1年間の地区からの意見と、対応は？

➁本会議
（議案説明・委員会付託）

③委員会
（専門的な話し合い）

④本会議
（委員長報告）

⑤本会議
（採決・多数決）

⑤各委員長報告を聞いて最終的に議員全員で改めて賛成か反対かの多数決をとり、賛成が過半数以上で可決

 されれば計画案を実行に移します。逆に否決されれば、実行には移せません。

一
般
質
問
風
景



鈴木 さだはる後援会  ; 刈谷市一里山町金山100番地 トヨタ車体労働組合会館内 (TEL) 0566－36－3870

【10月の暦】

10月  1日 衣替え

10月 9日 スポーツの日

10月24日 霜降（そうこう）

10月27日 十三夜

【あとがき】
市民の皆さんからの意見、現地・現物を

大事しながらより住みやすいまちづくりを

していきます。

市公式ポータブルアプリは刈谷市情報

が掲載されていて不具合個所の写真

投稿も出来ます。試してみてください。

裏面に続く

【10月の予定】

10月  4日 刈谷南中体育大会

10月 8日 本刈谷神社例祭

10月11日～13日

常任委員会視察

10月14日 衣浦幼児園運動会

「テーマ1」の続き

答）毎年４月に開催される地区長会議において、ごみステーションの管理を各地区に依頼。

また、環境の美化などに理解のある方を、各地区の規模に応じて１名から３名推薦していただき、ごみ散乱

防止推進員として、各地区におけるごみの散乱防止のための啓発活動等を行っている。

答）カラス避けネットの使用方法などについて、引き続き市民の方に周知していく。

この他、電池等の混入により、パッカー車の火災が多発していることから、発火危険物の廃棄方法についても

広く市民の方へ周知を図っていく必要がある。

問）各地区への対応依頼は、

ー歩行者や自転車がより安全に通行できるようにしなければいけないー

答）職員による日常の道路パト ロールや通行者からの「あいかり」

による歩道の段差などの道路情報の投稿、各地区からの

改善要望などで得られた情報をもとに現地を確認し、状況の

把握をしている。

答）「あいかり」※による投稿が９件、地元要望が２７件。対応件数は、前年度からの持ち越しや、職員が発見し

たものを含めて、３８件。

答）歩道の不具合への対応については、いただいた情報などを基に、速やかに現地の状況を確認したうえ、事故を

  未然に防ぐため即時対応を心がけている。

市当局（建設部）・・・事故を未然に防ぐため即時対応を心がけている

テーマ2；「歩行者・自転車の安全通行について」

問）今後の課題と方策については？

※刈谷市の情報満載です。

是非登録を→

問）不具合はどのようなステップで対応しているのか？

問）令和4年度、地域からの情報や写真投稿などで何件情報があり、その対応件数については？
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問）歩道不具合、把握方法は？


